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令和元年 第１９回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和元年１１月２０日（水）

午後３時

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学 

  委 員    中 田 裕 之     

  委 員    菅 原 京 子 

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長補佐  園 田 広 幸

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１８回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）平成３０年度教育費決算について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）平成３０年度決算審査特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    資料の２１ページに大貫海浜学園の空調設備についての質問があるが、宿

泊する各部屋に空調機を設置する予定はあるのか。大貫海浜学園は、風通し

は良いが、非常に暑い所でもある。

学務課長    現在のところ宿泊棟に空調機を設置する予定は無い。なお、気温が高い７

月から９月の中旬までの期間は、大貫海浜学園は実施していない。体育室、

保健室、事務室には空調機を設置している。また、食堂には大型の冷風機を

３台設置している。

齋藤委員    近年は、６月も非常に暑い日があるので、宿泊する部屋への空調機の設置

を考慮して頂いた方が良いと思う。体調不良を起こしやすくなると思われる。

何かの機会に検討して頂ければと思う。

菅原委員    資料３３ページに市立幼稚園に関する質問があり、市立幼稚園のあり方の

再検討を要望するとなっている。

        本市の市立幼稚園の２園は、公立幼稚園の良さがあると思っているので、

今後のことも含めて、前向きに公立幼稚園のあり方を検討していって頂きた

いと思っているが、検討状況等どうか。

庶務課長    学校教育部内で市立幼稚園２園の来年度以降のあり方について、検討して

いるところである。

菅原委員    是非前向きに検討して頂きたいと思う。

宿谷委員    資料２４ページに部活動支援員に関する質問があるが、部活動支援員は、

今後増員していく予定なのか。

指導課長    学校の要望に応じて増員していきたいと考えている。

宿谷委員    資料２３ページに放課後児童クラブ事業を委託している事業者の内訳に関

する質問があり、社会福祉協議会を除くと、株式会社コマームが受託してい

る校数が多いが、その理由はどのようなものか。

学務課長    プロポーザルにおいて各事業者からの提案内容を審査し決定している。

        また、事業者の規模により、受託事業者も何校程度運営したいというもの

がある。株式会社コマームは比較的大きな事業者であることから、委託でき

る校数も多くなっている。

菅原委員    放課後児童クラブについての質問になるが、他の自治体においては、放課
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後児童クラブの入室に関して、待機児童がいるという報道を聞いたことがあ

る。質疑では平成３０年度の利用率が７７．１パーセントとなっていること

から待機児童はいないと思われるが、その認識でよいか。また、利用率が７

７．１パーセントとなる理由はどのようなものか。

学務課長    学務課が所管している放課後児童クラブにおいて待機児童はいない。

        また、利用率が７７．１パーセントとなる理由は、放課後児童クラブは、

両親が仕事が休みの際は利用できない等、登録していても必ず毎日利用して

いるものではないため、このような数値となっている。

宿谷委員    放課後児童クラブの利用に際しての個人が負担する費用は、収入の多い少

ないに関係無く全員一律なのか。

学務課長    非課税世帯については、原則無料となるが、それ以外の方は一律となる。

齋藤委員    資料２２ページにメンタルヘルス診断委託料についての質問があるが、デ

ータの管理状況、セキュリティの状況等、毎年検証しているのか。している

ようであればどのようなセキュリティをかけているのか、本業務取り扱うデ

ータは個人情報で非常に大切な情報となることから、分かれば教えて頂きた

い。

学務課長    確認の後、回答する。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

茂呂教育長   議案第１２６号から議案第１２７号までは、議会案件のため、また、議案

第１２８号は人事案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１２６号から議案第１２８号までは秘密会で行う。

７ その他

（１）川口の元気第８回いじめゼロサミットについて

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 閉 会
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茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後３時１７分）


